
Das Thema Festlegung von Wertgrenzen nach § 14 Gemeindehaushaltsverordnung  wird in der 
kommenden Legislaturperiode in der Arbeitsgruppe Stadtfinanzen erörtert 
 


